

## **Bericht des Bürgermeisters in der Sitzung der Gemeindevertretung am 26.03.2024**

### **Platz der Kinderrechte**

Am 10.03.2024 wurde der Platz bei guter Beteiligung von Bürgern eingeweiht.

Großer Dank gilt auch an die Chor-Kids der Kirchengemeinde sowie den Konfirmanden, die die Kinderrechte dargestellt haben.

Ebenso Dank an den Spielmannszug, die zum Auftakt gespielt haben.

An dem Tag waren auch Vertreter vom Kinderschutzbund sowie vom Landespräventionsrat anwesend.

Alle haben sich sehr positiv über den Platz geäußert.

### **Saubere Landschaft**

Am 23.03.2024 fand unsere Aktion statt. Die Beteiligung war sehr gut.

Allerdings zeichnete sich im Vorfeld bereits ab, dass zu wenig Fahrzeuge zur Verfügung stehen.

Bislang war es immer so, dass dennoch etliche Landwirte und Baumschulen mit Fahrzeugen gekommen sind, obwohl sie sich nicht angemeldet haben.

Eventuell war der Termin zu spät, so dass die Feldarbeit natürlich Vorrang hatte.

Gleichwohl müssen wir uns Gedanken machen, wie es besser umgesetzt werden kann.

Das Mitfahren auf den Anhängern war schon etwas grenzwertig, da die Anhänger voll beladen waren.

### **Löschteich an der Distelkamphalle**

Der Löschteich an der Distelkamphalle ist abgängig. Es besteht dringender Handlungsbedarf.

Ich habe die Verwaltung gebeten, die Kosten für die verschiedenen Varianten zu ermitteln.

Das Ergebnis liegt noch nicht vor.

### **Gemeindeboten gesucht**

Für die Verteilung der Gebührenbescheide werden Boten gesucht.

Die bisherigen Verteiler haben zurückgezogen.

Wer kennt Interessenten ?

Alternativ werden die Bescheide künftig per Post versandt.

### **Spielplatzsanierung Almtweg**

Ich hatte in den Ausschüssen schon berichtet, dass die Bescheide im Landesamt nicht bearbeitet werden konnten, die verwaltungstechnischen Voraussetzungen nicht gegeben waren.

Heute bekam ich die Nachricht, dass nun eine zügige Bearbeitung erfolgen soll.

### **Bürgerhaus**

Im Jahr 2023 war das Bürgerhaus an 278 Tagen gebucht.

82 Anmietungen mit Einnahmen von TEU 22

### **Picknickhaus auf der Zirkuswiese**

Am 27.03.2024 findet mit der UNB ein Ortstermin auf der Fläche, die für den

Naturkindergarten vorgesehen ist. In dem Zusammenhang werde ich auch die Zirkuswiese ansprechen.